

30 Jahre bei der APPKB

Ein Grund zum Feiern: Luzia Speck, die gute Seele im Hintergrund, feiert bei der Appenzeller Kantonalbank ihr 30. Firmenjubiläum.

Luzia Speck absolvierte vor rund 30 Jahren die Bürolehre bei der Appenzeller Kantonalbank und arbeitete anschliessend im Zahlungsverkehr und nun in der Spedition. Dank ihr geniessen die Mitarbeitenden eine erholsame Pause, denn sie stellt die Früchte bereit und ist um die gute Ordnung besorgt. Zudem erledigt Luzia Speck Botengänge und ist mit dem Speditionsteam für die interne und externe Post verantwortlich. Damit trägt sie einen grossen Beitrag zum reibungslosen Arbeitsalltag bei.

Die Appenzeller Kantonalbank dankt Luzia Speck herzlich für ihren wertvollen Beitrag im Dienste der Bank und wünscht ihr weiterhin viel Freude bei ihrer Arbeit.

Die Appenzeller Kantonalbank ist die führende Bank im Kanton Appenzell Innerrhoden.

Die sympathische Bank wurde 1899 gegründet und ist stark bei der Bevölkerung verwurzelt. Als Universalbank bietet sie ein breites Dienstleistungsangebot. Hinzu kommt eine verantwortungsvolle Grundhaltung, die das Wohl der regionalen Wirtschaft und der Menschen in den Mittelpunkt stellt – sei es mit der nachhaltigen Kreditpolitik oder mit attraktiven Arbeitsplätzen für über 90 Mitarbeitende. Produkt- und Servicequalität sind höchste Anliegen der Bank.

Weitere Informationen

www.appkb.ch

Weitere Auskünfte

Ueli Manser, Direktor

Appenzeller Kantonalbank, Bankgasse 2, 9050 Appenzell

Telefon 071 788 88 00

ueli.manser@appkb.ch